



## Rusia dispara una ráfaga masiva de misiles sobre Ucrania

- Jeremiah Jacques
- [12/1/2023](#)

Las fuerzas rusas lanzaron un ataque masivo de misiles contra Ucrania el 29 de diciembre, atacando múltiples regiones, incluyendo la capital, Kiev, en uno de sus mayores ataques en semanas.

- Rusia lanzó 69 misiles (los informes iniciales hablaban de 120).
- Ucrania derribó 54 de ellos.
- Rusia también utilizó al menos 11 drones kamikaze iraníes.
- Bielorrusia, aliada de Rusia, afirmó que su defensa antiaérea había derribado un misil de defensa ucraniano que se dirigía a Bielorrusia.
- No se informó de ninguna muerte, pero tres ucranianos resultaron heridos.
- Entre los heridos se encuentra una niña de 14 años.

Los misiles que esquivaron los sistemas de defensa ucranianos también dañaron instalaciones energéticas y estaciones de agua, lo que ha aumentado el sufrimiento de la población. El 90% de la ciudad de Lviv está ahora sin electricidad.

Barbarismo sin sentido. Éstas son las únicas palabras que me vienen a la mente al ver que Rusia lanza otra descarga de misiles contra ciudades ucranianas pacíficas en vísperas del Año Nuevo.

—Dmytro Kuleba, ministro de Asuntos Exteriores de Ucrania

El ejército ruso ha flaqueado en sus esfuerzos por conquistar Ucrania, pero el presidente ruso Vladimir Putin no puede darse el lujo de perder la guerra. Esta descarga de misiles demuestra que sigue siendo capaz de intensificar la agresión.

Who needs Patriots when a man-portable Iglu missile can do the job? Video reportedly from this morning's attack [pic.twitter.com/BAZqapw1IC](https://pic.twitter.com/BAZqapw1IC)

— Oliver Carroll (@olliecarroll) [December 29, 2022](#)

**La Trompeta dijo:** el redactor jefe Gerald Flurry escribió sobre la invasión rusa el 25 de febrero de 2022, al día siguiente de su inicio, afirmando: "Llevo más de dos décadas advirtiendo que Vladimir Putin sería responsable de violentas conquistas y que pondría en marcha acontecimientos asombrosos e históricos". El Sr. Flurry explicó que su advertencia sobre la Rusia de Putin se basa en su entendimiento bíblico:

Ezequiel 38 es un pasaje especialmente importante sobre Rusia. (...) Todo este capítulo contiene un entendimiento asombroso sobre el poderoso imperio ruso y su ampliamente temido "príncipe". (...) Creo firmemente que este "príncipe soberano" es Vladimir Putin, y he explicado por qué muchas veces en los últimos 20 años. Las alarmantes y aleccionadoras escenas que salen hoy de Ucrania demuestran dramáticamente que esta comprensión es correcta. ¡La profecía bíblica se está cumpliendo en este mismo momento en Ucrania!

**Obtenga más información:** para entender mejor la invasión rusa de Ucrania y comprenderla en el contexto profético, lea el folleto gratuito del Sr. Flurry [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)